

南風 1月9日(金)発行
四日市市立南中学校

あけまして おめでとうございます 今年も「あしたはもっとたかく」

16日間の冬休み。クリスマスやお正月などの行事が続いたせいか、あっという間に過ぎていったような気がします。年末年始、気のゆるみが出て遊びすぎてしまったとか夜更かしをしてしまったなどで、規則正しい生活リズムが乱れたのではないのでしょうか。一年の締めくくりである3学期が始まりました。ゆるんでしまった気分をもう一度引き締め直して、充実した3学期にしていきたいと思います。



さて、3年生はいよいよ高校入試が始まります。高校入試は特別なものと思ってしまうがちですが、出題される内容は普通の学校のテストとそう大きくは変わりません。緊張感はあると思いますが、普段の力を出せばそれでいいのです。リラックスして試験に臨みましょう。また、受験校によっては、作文や面接が課されるところもあります。事前に練習をしっかりとやって落ち着いて質問に答えられるようにしましょう。受け答えははっきりと行うこと、また、テストとテストの間の休憩時間も評価の対象になります。大きな声で話をしたり、ふざけ合ったりしているとチェックされる場合があるので十分に気をつけてください。さらには、当日の服装の着こなし、バッグに落書きがされていないかなども評価の対象となってきますので細心の注意を払っておきましょう。この3年間積み重ねてきた学習の成果を発揮するときです。自分の希望をかなえるためにも、しっかりと頑張りたいと思います。良い結果となることを祈っています。

2年生・1年生は高校受験なんてまだまだ先の話と思っているかもしれませんが、1年・2年たつのは早いものです。皆さんの高校受験もうすでに始まっているのです。そのためにも毎日の授業を大切に、家庭学習を積み重ねて来たる高校受験に備えてほしいと思います。1学期・2学期を通して、授業中に話をして騒がしくなったり寝ていたりした人は、新年を迎え決意も新たに学習に真剣に取り組んでください。「自分自身のために」、「周りの人たちのために」しっかりと授業を受けるようにしましょう。また、授業はもちろんのこと運動に部活動にと、自分の持てる力をしっかりと発揮してください。そして、この1年間が「あしたはもっとたかく」なるよう心がけていきたいと思います。

正月気分吹き飛ばすテストかな



3学期の始業式直後から行われた実力テスト。正月気分をためにはちょうど良かったのではないのでしょうか。出題内容ですからしっかりとできたのではないのでしょうか。また、3年生は1/14~16に卒業テストがあります。3年生にとっては最後の定期テストです。3年間勉強してきた集大成を見せてください。

吹き飛ばし、気を引き締めるは冬休みの宿題の範囲から

寒さ吹き飛ばす部活かな



1/2,3の朝は雪化粧となりましたが、冬休み中は比較的穏やかな天候に恵まれました。とはいえ気温は大変低く、グラウンドはもちろんのこと体育館や校舎内でも冷え込みが厳しくなっています。この寒さの中、子どもたちは元気に部活動に取り組んでいます。運動部では、走り込みや体力づくりなどの基礎トレーニングに励んでいます。年末年始以外は練習や試合という部がほとんどでした。この日々の努力の積み重ねが、春、夏を迎えたときに花を咲かせます。半年後の中体連の大会を期待しています。文化部の皆さんも作品づくり、コンクールや発表会などに向けた練習などで、自分の個性を磨いてください。また、部員全員の結束力を高めることも期待しています。

新年あけましておめでとうございます。新しい年を迎え南中学校職員一同気持ち新たに本校の教育に尽力していきたいと考えております。保護者の皆様におかれましても本校の教育活動に今後とも御支援御協力よろしくお願いいたします。

1年生から 福祉体験に向けて

以前よりお知らせしてきました福祉体験学習に向けての取り組みが始まっています。2学期に訪問施設も決定し、冬休みには課題として、自分の班が訪問する施設への行き方の確認を各自で行いました。3学期からは施設での出し物を考えるなど、福祉体験に向けての本格的な準備を進めていきます。各班1日という短い時間ですが、今後の生き方に繋げていけるようしっかりと事前学習をし、校外学習でのさまざまな交流から「福祉」や「人権」への理解を深めてほしいと思っております。冬休みより保護者の方にもご協力をしていただきありがとうございます。

2年生から 社会見学に向けて

2年生は1月29日(木)に名古屋へ社会見学に行きます。公共交通機関を使った班別活動の時間に備えて、3学期開始後すぐに行き先決定・行動計画を立てるなどの準備に入ります。二年生として、単に楽しく過ごすだけでなく、「社会を学ぶ」ことを《自ら》意識をして過ごすことができる機会としていきたいと思っております。

3年生から いよいよ入試スタート

義務教育最後の学期となりました。1月に入り各私立高校の入試がスタートします。また2月に入るとすぐに県立高校の前期選抜検査です。生徒たちにとっても試練の3学期となります。私たち職員一同できる限り生徒たちが目標の進路を実現できるよう支援、指導していきます。目標に向かって日々不安や焦りを抱えつつ頑張っている生徒たちに対し健康面、精神面でのご家庭でのフォローをよろしくお願いいたします。また2月18日・19日には後期選抜に関わっての三者懇談会も行われます。後期選抜を受検される生徒の保護者の皆様御来校よろしくよろしくお願いいたします。

表彰しました

<三重県アンサンブルコンテスト地区大会>

【金賞】金管8重奏、木管混成8重奏A・B

【銀賞】打楽器6重奏

1月の予定

| 日 | 曜 | 行事予定 | 日 | 曜 | 行事予定 |
|----|---|---|----|---|---|
| 1 | 木 | 元旦 | 17 | 土 | 鈴鹿高専推入試 |
| 2 | 金 | | 18 | 日 | |
| 3 | 土 | | 19 | 月 | PTAあいさつ運動 PTA常任委員会 |
| 4 | 日 | | 20 | 火 | 古川推薦入試 |
| 5 | 月 | 休校日 | 21 | 水 | 古川自己推薦入試 生徒会本部会 |
| 6 | 火 | | 22 | 木 | 放課後専門委員会 古川入試 |
| 7 | 水 | | 23 | 金 | 放課後生徒議会 |
| 8 | 木 | 特別登校指導(朝練なし) 始業式・学活 3年生卒業テスト発表 実力テスト(2~3限) 昼食なし | 24 | 土 | 津田推薦・鈴鹿推薦・大橋推薦入試 |
| 9 | 金 | 特別登校指導(朝練なし) 実力テスト(1~3限) 4~6限授業 PTA役員会 | 25 | 日 | 津田自己選択入試 四日市駅伝 |
| 10 | 土 | | 26 | 月 | |
| 11 | 日 | 成人式 | 27 | 火 | 前期選抜願書受付開始(~30日) |
| 12 | 月 | 成人の日 | 28 | 水 | |
| 13 | 火 | 5限授業 1年3組のみ6限目授業 部活なし | 29 | 木 | 2年生 社会見学 |
| 14 | 水 | 5限授業 部活なし 3年生卒業テスト① 3年生昼食なし | 30 | 金 | 三泗小中美術展(~2月5日四日市文化会館) メリ・海星・セント・三重入試 |
| 15 | 木 | 3年生卒業テスト② マークシートめ切 3年生昼食なし | 31 | 土 | 鈴鹿入試 |
| 16 | 金 | 3年生卒業テスト③ 3年生昼食なし 南中人権フォーラム | | | |

3学期当面の予定

【2月5、6日】第3回フリー参観 【2月9、10日】県立高校前期選抜検査 【2月23、24、25日】学年末テスト 【2月23日】新入生保護者説明会 【3月9日】卒業証書授与式 【3月11日】県立高校後期選抜検査 【3月16~19日】1年生福祉体験 【3月18日】県立高校合格者発表 【3月23日】新入生予備登校 【3月25日】修了式